



El pasado 14 de noviembre, el Servicio de Endocrinología del Hospital Luis Vernaza organizó una casa abierta gratuita dirigida a la comunidad por conmemorarse el 'Día Mundial de la Diabetes'.

La actividad, que se desarrolló en la Plazoleta del hospital y además recibió a 800 personas aproximadamente de diferentes puntos de Guayaquil, tuvo como objetivo principal concienciar a los asistentes sobre los métodos de prevención y tratamiento de la diabetes, al ser considerada de alta morbi-mortalidad, si no es tratada y controlada como es debido, por las complicaciones que desarrolla en el organismo de quien la padece.

El público asistente pudo informarse en las charlas que se brindaron donde se expusieron temas como: '¿Qué es la diabetes?', 'Objetivos del control del paciente diabético', 'Aplicación de la insulina' y 'Dieta en el paciente diabético', además de realizarse exámenes de glucosa en sangre. El evento finalizó con el tradicional 'Bingo Diabético' donde se entregaron premios a los asistentes.

La diabetes se caracteriza por ser una enfermedad que puede causar: cardiopatía, accidente vascular cerebral, ceguera, insuficiencia renal, afectación de los nervios, lo cual produce hormigueo, dolor y debilidad en las extremidades, reducción del flujo sanguíneo, ocasionando con frecuencia, úlceras en los pies.